



En principio, se trata de una alternativa diferente de las casas de campo y de playa, que se han convertido en una extensión de la vida social de la ciudad y han perdido su esencia, se han olvidado del descanso y la contemplación del paisaje. En cambio, un refugio es un lugar temporal ubicado cerca de escenarios naturales, cuyo concepto es tener una vida funcional, sin lujos ni ambientes sobredimensionadas, teniendo solo lo básico: espacios para dormir, comer y descansar.

Adentrados en la sierra de Lima, el recorrido sinuoso nos lleva hasta un vértice entre los cerros, a una franja verde de valle agrícola en la que planteamos un programa doméstico muy simple. El proyecto debía reflejar la tipología de vivienda del lugar, el uso de proporciones urbanas y escalas de las edificaciones del pueblo de Sisicaya. Todo ello nos brindó indicadores que teníamos que trasladarlos al diseño.